



# Holz Häuser für Srebrenica

## Schüler helfen.

Landwirtschaftsschüler aus Kleßheim und ihre Lehrer helfen mit Hirn, Herz und Hand und errichten in Srebrenica weitere drei Holz Häuser.

**WALS-SIEZENHEIM.** Diese Woche reist ein Schüler-Lehrer-Team der Landwirtschaftsschulen Kleßheim nach Srebrenica in Bosnien/Herzegowina und errichtet für Bedürftige der vom Krieg vor 20 Jahren schwer in Mitleidenschaft gezogenen Region drei weitere Holz Häuser. Jeder Schüler nimmt zusätzlich einen Rucksack voll mit Geschenken für die Familien mit.

„Die Schülerinnen und Schüler haben sich gemeinsam mit den Lehrern in ihrer Freizeit engagiert und sich für Menschen eingesetzt, die ein schweres Schicksal zu meistern ha-



**Kurz vor der Abreise** zur Hilfsaktion nach Srebrenica v. l. Martina Öller, Doraja Eberle, Julia Haberl, Christine Ragginger, LR Sepp Eisl, Georg Widlroither, Johannes Wörgötter, Lehrer Heinz Wagner, Christian Steininger und Konrad Fischhofer.

Bild: SW/LPB/Franz Neumayr

ben. Durch dieses Projekt werden auch wertvolle Erfahrungen für das Leben gewonnen. Es ist großartig, dass unsere Schülerinnen und Schüler über die Grenzen unseres Landes hinaus helfen“, sagte der für das landwirtschaftliche Schulwesen ressortzuständige Landesrat Sepp Eisl (ÖVP). Durch 16

Spendenaktionen und die Unterstützung von Sponsoren wurden während des vergangenen Schuljahres fast 25.000 Euro aufgebracht.

„Wir wollen den Menschen mit Hirn, Herz und Hand helfen. Die Schülerinnen und Schüler haben große Freude, selber Hand anzulegen und

durch ihren Einsatz spürbar helfen zu können. Auch die Eltern unterstützen das Projekt großzügig, weil sie genau wissen, wo die gesammelten Spenden hinkommen und was sie bewirken“, betonte Projektleiter Heinz Wagner.

Bereits im Mai dieses Jahres reisten zwölf Schülerinnen und Schüler mit drei Lehrern und einem Team der Organisation „Bauern helfen Bauern“ für eine Woche nach Srebrenica, um dort drei selbstfinanzierte Holz Häuser samt Nebengebäuden für bedürftige Bauernfamilien aufzustellen, denn nach wie vor sind die Folgen des Krieges an den zerstörten Häusern in dieser Region unübersehbar.

Eine finanzielle Unterstützung des Projektes ist über folgende Bankverbindung möglich: Raiffeisenbank Siezenheim, BLZ: 35054; Konto: „Tuawos – Sozialprojekt“, Kto-Nr. 1034255. Nähere Informationen gibt es auf der Website <http://tuawos.jimdo.com>